交通安全情報



平成30年9月7日 帯 広 警 察 署 交 通 第 一 課 企

E CONTROLLE SE LA CONTROLLE SE

北海道内では、6日の早朝に発生した胆振地 方中東部を震源とする地震により、十勝を含む 道内のほぼ全域で大停電になっております。

地震や停電の影響で路線バスやJRなどが運休しており、マイカー等の車両を運転する機会が増えております。

車両を運転する際は、運転に集中して安全確認をしっかり行いましょう。特に交差点等は、 信号機が滅灯している中、車両などが行き来し



ています。ゆずり合い、思いやりの気持ちで、ゆとりのある運転を しましょう。

また、歩行者や自転車利用者の方も、道路を横断する際は、必ず 安全確認をしっかり行いましょう。

であるが一の世間へ

○ スピードは控えて!

スピードの出し過ぎに注意して安全運転をしましょう。 特に交差点及びその付近では、交差点に進入する車や自転車、 歩行者の飛び出し等に備え、必ず一旦停止して安全確認をしっ かり行いましょう。

○ ハイビームで走行!

夜間は、歩行者や障害物などを少しでも早く発見できるよう、 ライトはハイビームで走行しましょう。

(ただし、他の車両等の交通を妨げるおそれのあるときは、ロービームで走行してください。)

歩行者。直転車の皆様へ

○ 安全確認をしっかりと!

歩行者や自転車利用者の方も、道路を横断する時は、必ず左 右の安全確認をしっかり行ってから渡りましょう。

○ 反射材などを身に付けて!

夜間の外出はできるだけ控え、やむを得ず外出する時は、明 るい服装につとめ、夜光反射材などの反射材を身に付けて出か けましょう。